

No se devuelven los originales y de los que se publiquen son responsables sus autores.

Número suelto:
15 céntimos



PERIÓDICO QUINCENAL
ORGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERAL Y DEL RADICAL

Redacción y Administración: Centro Federal-Radical LASAUCA, 18

PRECIOS DE
SUSCRIPCIÓN

Figueras: 1'25 pesetas
trimestre.

Fuera: 1'50.

Pago adelantado

Los personalismos ante el caso Miravittlas

Sr. Director del periódico LIBERTAD.—Figueras, 6 Diciembre de 1930.

Distinguido señor: Rogamos a usted se sirva insertar en el periódico de su digna dirección la presente nota.

Con gracias anticipadas, aprovechamos la ocasión para saludarle.—Por la Comisión: José Pla, José M.^a Sanllehí, José Pardo y B. Llorens Mateu.

«A LA OPINIÓN: Nosotros, con nuestra buena fe, con todo nuestro entusiasmo, acogimos con verdadero empeño y cariño la iniciativa lanzada al público ampurdanés por la revista «La Galeria», solicitando la excarcelación del ciudadano Miravittlas.

Habíamos llegado a un éxito verdaderamente lisonjero; encontrábamos facilidades por todas partes y en todos los sectores; el número de tarjetas que íbamos consiguiendo nos alentaba más y más a proseguir en nuestro empeño. Sólo hubimos de lamentar las negativas de tres o cuatro gruñones que atezados por preocupaciones de singularismos, nos desengañaban diciendo que podía causar perjuicio una idea y una acción tan humanas como es solicitar la libertad de un compatriota.

Así hemos llegado hasta el momento de las presentes líneas en que nos vemos precisados por la actitud incomprensible de ciertos elementos que se han ingerido en nuestros propósitos.

De consiguiente, viendo que con ello se trata de hacer una campaña partidista y personalista, nos vemos en la precisión, lamentándolo en el alma, de desistir de nuestros más fervientes deseos.

Vea no obstante la opinión la nota que teníamos preparada para la publicidad en toda la prensa local:

«A L'OPINIO: Els sota signants, en nom dels estudiants de la ciutat, demanem a tothom que vulgui ajudar-nos en la empresa que ens hem fet nostra de lliurar de l'ergástula el compatriota Jaume Miravittlas, detingut a la presó figuerenca, només que per fórmules de pura tramitació que amb excés se fa cançonera. Nosaltres esperem que tothom, absolutament tothom, deixant de banda petiteses i particularismes de grup, voldrà col·laborar en aquesta obra humana i creiem generosa, de la qual ens fem responsables.

Esperem veurè com ja es va constatant, que Figueres és una sola ànima i un sol bon cor en tractarse de remeiar l'infortuni.

Esperem que tothom voldrà col·laborar als nostres propòsits enviant targes-postals al senyor Governador de la província, a l'objecte de què apressuri l'alliberament que hom anhela.

Agradeciendo la inclusión de la presente carta y nota en el periódico de su digna dirección le saludan atentos servidores, q. e. s. m., Por la Comisión: José Pla, José M.^a Sanllehí, José Pardo y B. Llorens Mateu.

NOTA DE LA R.: En el mezquino conflicto que se ha originado con motivo de la liberación que se solicita del compatriota Miravittlas, nosotros, siempre amantes del ideal democrático y federal, por lo tanto, amigos de la verdad, nos proponemos conseguir para el número próximo todos los datos, treando la presa que les haya de levantar un pináculo.

Se ve claramente que en nuestra ciudad no podrá existir la armonía y la cordialidad mientras no se separen de la colectividad ciertos reptiles que, bajo la capa de Santones, esparcen la hiel por doquier.

Como es natural, recomendamos a nuestros correligionarios, simpatizantes y público en general, no dejen de firmar tarjetas pidiendo la liberación de Miravittlas, vengan de donde vengan.

EL EJEMPLO de PI Y MARGALL

*«Pi y Margall, el integro...
Ferviente discípulo de Proudhon. Uno de los pocos hombres a quienes el ejercicio de la autoridad no pudo corromper...».*

ELISEO RECLUS.

La evolución constante de las ideas políticas, acusada más y más en nuestros últimos tiempos, no ha podido velar un punto tan siquiera las que dejó, iluminando el mundo para gloria y ejemplo de los hombres todos, el gran repúblico catalán Francisco Pi y Margall. Han habido folicularios, como José Pla, por ejemplo—Jefe de Publicidad de la Casa Cambó, el político poseur, de los grandes pánicos, como dice acertadamente Joaquín Maurín—que han intentado empalidecer su legítima gloria; y de la voz unánime del pueblo consciente, integrado por todas las clases

sociales, ha surgido una tempestiva protesta. Para desprestigiar a un hombre válidamente investido de la toga de la Fama, necesita el detractor rebasar en mucho la figura del combatido. Y de Pla a Pi y Margall no va tan sólo la brillantez de esa investidura consagrada por una obra magnífica y formidable: va también el ejemplo de una vida ascética consagrada a la meditación, profundamente reconcentrada, curtida en el trabajo de dilatados años, llena de sufrimientos morales, postrada de sinsabores, henchida de místicos entusiasmos. Va, sencillamente, un ideal, claro y rutilante como la luz solar.

Francisco Pi y Margall no ha captado, ciertamente, esa inmortalidad sólo por obra y gracia de sus correligionarios y de sus amigos. Ha sido el Tiempo, ese gran destructor de todas las oligarquías del espíritu, verdadero escanciador de gloria, quien, al depositar los sedimentos de su doctrina, le ha erigido hasta la más alta categoría de los muertos ilustres.

La sombra de Pi y Margall es providente. Ha trazado surcos profundos en

el campo de la ideología republicana, abonados con sangre de mártires; y de esos surcos profundos ha emergido la indestructible floración.

El grande hombre suele ser siempre modesto, reconcentrado en sus ideas y expresiones, atable, sobrio porque nada le falta de lo supérfluo, recto y consecuente en su eterno caminar, investido siempre de una pureza acrisolada: así fué en toda su larga vida de lucha el gran jefe federal.

Estudiando—aunque no sea más que someramente—su opulenta labor, vemos que Pi y Margall invadió casi todos los campos de la Cultura. Sus «Estudios sobre la Edad Media»; su «Historia de la Pintura»; el tratado «La Reacción y la Revolución»; la magna obra «Las Nacionalidades»; sus artículos periodísticos y sus discursos, le acreditan válidamente de historiador, de crítico, de filósofo, de estadista, de periodista y de orador. Su nombradía hizo que estas obras se popularizaran entre el compacto elemento juvenil afecto a su ideario y por ello el orbe hispano alcanzó en aquellos tiempos un auge

cultural muy elevado. Sus biógrafos apenas hablan de ese punto tan importante, de esa influencia tan eficaz.

Pi y Margall, pues, cultivó la Cultura con frenesí, como un verdadero romántico que era, incansable y prolífico; propalóla día tras día ya en sus libros, ya en los copiosos artículos semanalmente publicados en «El Nuevo Régimen». La mayor parte de sus trabajos guardan aún hoy la fragancia exquisita del momento. Cautivan y convencen. Al par que en su cerebro portentoso iban sedimentándose las ideas de un programa que llegó a ser la admiración de la Democracia mundial, enalteciendo con él el nombre de la patria que tuvo la fortuna de llamarle su hijo, y desterrando de la mayoría de las conciencias europeas la putrefacta imagen de una España medieval plagada de crueles opresiones y de negruras atávicas, la pluma del apóstol iba sembrando doctas realidades en la cátedra eminente de la Cultura, infiltrándola, gracias a su ingente aureola, en el cerebro de las adoloridas masas.

Desgraciadamente, hoy, nuestro Pi y

Margall pasa poco menos que desapercibido de la juventud escéptica en este respecto, estéril de ideales en su mayoría, morbosamente afanosa por el deporte, obsesionada por las peregrinas diversiones que el nuevo siglo nos ha traído. Nómbrale esa juventud sin conocer su obra, por antonomasia—fué... el Apóstol—, como uno de tantos muertos ilustres, recordando el fervor con que los labios paternos le pronunciaron años ha.

Infiltramos nuevamente entre la juventud escéptica el ejemplo de esa vida "que pertenece a la tribu de los héroes". "Pi y Margall—decía el ilustre y llorado maestro Eduardo Gómez de Baquero—tenía, aparte del mérito intelectual, otra cualidad, que es la aureola del hombre público. Su vida era de una rectitud y pureza que imponían respeto. Como político, como abogado, como particular, fué un modelo de honradez, de austeridad, de desinterés. Era la personificación de la doctrina de Montesquieu, que hace de la virtud la cualidad principal en las repúblicas".

La ciudadanía de Francisco Pi y Margall es el verdadero ejemplo que debe seguir el pueblo anheloso de una Libertad perenne en todos los sectores de las ideas. Un hombre que, cual él, alcanzó la máxima autoridad en los destinos de la España republicana y no pudieron corromperle las presiones adelinas y el ejercicio de una autoridad amnódica; que rindió a la causa sus energías y la sacrificó su vida por entero, un hombre como éste no puede morir: su memoria ha de honrarse como un dios lar de la conciencia y prevalecer, immaculada, para singular ejemplo de nuestra raza.

El espíritu de Pi y Margall fué, en vida incorrupto.

Incorrupta, pues, debe de ser su memoria.

ANTONIO PAPELL.

Nuestra Política y nuestra República

Sobre nuestros hombres flota una ilusión sin que el viento la borre y la suprima. Hemos soñado despiertos con una República que nos llena de satisfacción, de contento, de esperanza.

Nuestra República está garantizada por los principios establecidos en el Programa Federal sobre autonomías y Estados regionales que implican la reconocida personalidad de cada uno. Somos discípulos del gran maestro Pi y Margall, y seguimos pisando el hermoso camino por él trazado. Nos cabe el honor de haber mantenido en el Ampurdán los principios sacrosantos de una política republicana federal.

¿Cuántos son los que aun mantienen en sus Centros políticos sus doctrinas?

Nuestra política es distinta a la política catalanista; pues si bien somos afines en autonomía y deseamos para este fin su cooperación, no podemos sin embargo confundirnos con ellos, porque se niegan rotundamente a aceptar

para España la República Democrática Federal. No obstante, pretenden algunos de éstos llamarse aún republicanos y recordamos como en su día levantaron muy en alto la bandera Federal, pero hoy en gran parte rechazan (debido a presiones y a aires de afuera) el credo que nos dió el gran demócrata y maestro Pi y Margall. El maestro rechazó al efecto las teorías de Almirall, y fué obligado a separarse de los republicanos federales. Por eso nuestra política no admite ni españolistas ni catalanistas, sino federales de pura cepa.

Marchamos unidos en defensa de los altos ideales republicanos y abrazamos a todos los republicanos que no rechacen para España la República Democrática, y con ellos y con todos los que así piensan tendremos afinidad y coaliciones para fines concretos que no enturbien nuestros principios, ni nos separen de las excelsas virtudes y enseñanzas del gran patriarca del Federalismo. Jamás la política Federal ha negado su apoyo a cuantos se esforzaron en implantar honradamente la República española, y con tal motivo llamamos hoy a todos los hombres de buena fe, que vengan a robustecer nuestro partido, honrando su Programa de redención y glorificando la memoria del maestro.

En la calle de Lasauca se halla el baluarte del Federalismo Ampurdanés; allí oirán nuestros simpatizantes una voz amiga, y con seguridad, a no mucho tardar, formarán con nosotros nuevos elementos pleróticos de libertad y justicia ante el peligro que nos amenaza por quienes muy sigilosamente estan substituyendo los principios federales para dar entrada triunfal a una política de nepotismos y conveniencia social, haciendo el caldo gordo a los que, llamándose catalanistas, son los eternos enemigos de un Régimen Republicano para España.

NUESTRA REPUBLICA

Nuestra República será mejor o peor que las otras Repúblicas, pero es nuestra, porque es tierra que nace y balbucea en las cunas de los niños.

Es pedagógica, porque enseña el amplio campo de las ciencias y la angosta senda del deber.

Es didáctica y experimental porque penetra en todas las Universidades y Laboratorios, analizando su sentimiento de libertad al lado de las severas disciplinas escolásticas.

Nuestra República es obrera y técnica; es distinguida y aristocrática; manual y capitalista; vulgar y filosófica; religiosa y libre; caritativa y generosa; es honrada y siempre buena.

Nuestra República es uno para todos y todos para uno. El egoísmo personal es substituído por el patriotismo que es el egoísmo colectivo.

El engranaje administrativo de nues-

tra república está tan simplificado, que el Tesoro rebosa de caudales y la felicidad extiende sus alas protectoras sobre todos los hombres sin excepción.

Si la consulta al Cuerpo electoral se hiciera con sinceridad, honradez y lealtad, estaríamos tranquilos porque el triunfo de esta nuestra soñada República sería una realidad, cuyos principios no puede rechazar persona alguna bien nacida. Esta es nuestra República y este es nuestro pensamiento y todo pensamiento es el principio de la acción.

A nadie asusta la República y menos a las personas honradas.

¡Que nuestros esfuerzos no resulten estériles.

M. Morlius MÉDICO

Tratamiento de la tuberculosis por el procedimiento del Dr. GIL ACEBEDO.

Reflejo terapia: Procedimiento Dr. Asuero
Consulta: Jueves y Domingos de 11 a 1

Juan Maragall, 1

-- FIGUERAS --

El moment d'efusió

Baix aquest títol ha publicat el Sr. Rovira Virgili un article en el setmanari catalanista "La Rambla de Catalunya"

Copiem el següent capítol i el recomanem als "lígüeros" de Girona que volen posar-se la careta d'"Acció Catalana"

«Recordeu aquella famosa frase de Cambó, segons la qual, per a resoldre la qüestió de Catalunya cal un moment d'efusió entre els catalans i els castellans? La fórmula camboniana del moment d'efusió va ésser, anys enrera, tan comentada i repetida com ho ha estat després aquella altra de: «Monarquia? República? Catalunya!» Frases efectives, a les quals Cambó no ha estat fidel.

La teoria del moment d'efusió ha estat, de fet, abandonada per Cambó i pels catalans que el segueixen. La cordialitat de l'efusió és substituïda per la lògica del càlcul en el llibre «Per la concòrdia». La política de la «Lliga» en els darrers anys s'ha anat apartant gradualment del poble, que és on es troba la part de l'efusió. Cambó ha renunciat a sostenir la seva política damunt els dos pobles—el de Catalunya petita i el de Espanya gran—per a buscar el punt de sosteniment en els interessos de classe i en les institucions oficials de l'Estat.

En aquestes condicions, l'efusió no representa cap paper. Els actuals consocios de Cambó en la política espanyola no estimen Catalunya, ni Catalunya pot

estimar a ells. Per altra banda, ni en l'avenença Alba-Cambó, ni en l'avenença Cambó-Monarquia, hi entra l'efusió per res. Cada una de les parts va a la seva. Són avinences fredes, egoïstes, sòrdides.

El gran aire popular de la plaça popular, de la plaça pública que entrà a la Lliga en els dies de la Solidaritat i de l'Assemblea de Parlamentaris, ja no hi entra gens. Les portes de la Lliga són cada vegada més closes.

Els resultats que en altre temps procurava aconseguir la Lliga amb l'adhesió d'una part del nostre poble, ara intenta aconseguir-los pels ressorts de l'Estat. Confia més en els ministres, en els governadors i en les credencials que no pas en el concurs de l'opinió. Per aquest camí, la Lliga es convertirà en un partit per l'estil dels vells partits dinàstics de la restauració borbònica, és a dir, en una armadura caciquista sense saba popular. No tindrà al seu costat el poble català. No hi tindrà tampoc el poble espanyol. Els passos i contrapassos es descapellaran sense tenir la força, sense el ritme que dóna la sang calenta del cor del poble. I la veu de Cambó, esdevinguda opaca, no desvetllarà, en canvi dels dos pobles, ni una espurna efusiva ni un batec cordial».

¿Un cisma en la Lliga?

«El Noticiero» ha publicat el següent sueltó:

«Es ya del dominio público que los elementos de la nueva agrupación «Unió Catalana» se proponen publicar dentro de poco un diario de la tarde que, probablemente, se titulará «Migdia».

El señor Valls y Taberner, presidente de «Unió Catalana», habló de este asunto con un periodista y aun cuando quiso precisar detalles, con sus ambiguas manifestaciones confirmó la noticia.

Ciertos rumores atribuyen a «Unió Catalana» el propósito de ir relajando los vínculos que le unen a la «Lliga Regionalista» hasta alcanzar una vida absoluta independencia política, si no logran neutralizar la influencia del señor Durán y Ventosa en el propio seno de la Lliga.»

Una personalidad de cierto relieve en el campo catalanista nos ha confirmado estos rumores, agregando que «Unió Catalana» ha entablado un mal pleito, pero el señor Durán y Ventosa no es hombre que se deje anular fácilmente.

En este episodio—añadió nuestro comunicante—lo único que aparece confuso son las relaciones de «Unió Catalana» con el señor Cambó, pero no queda duda que la actitud del «Noticiero» quedará bien justificada dentro de po-

Ramón Franco, símbolo

No se han hecho las cárceles para el pensamiento, el sentimiento y la inquietud patriótica de desear fervientemente un mayor grado de libertad y de progreso para un país tan de ello necesitado como lo es el nuestro.

Pecado es el pensar en tierra negados; delito es ser liberal en pueblos de reacción; crimen es el volar espiritualmente en patrias de reptiles. Con la barriga en tierra, gozando del fresco de ella y de la placidez de las sombras seculares de nuestros algarrobos, estamos en España perdiendo el tiempo en destrozarnos mutuamente para poder vivir con toda la miseria y todo el ludibrio. Nada concebimos fuera de la sombra de nuestras tristes espadañas; nada al margen de los muros de nuestras catedrales. Y los hombres que volaron por encima de estos símbolos arcaicos, decadentes y vieron que más arriba y más allá de ellos había mundo, había oxígeno, había vida y libertad, descreyeron, y se rebelaron en espíritu, y procuraron enseñar el camino de las aves a sus compatriotas, y se lo enseñaron.

Franco es un símbolo, volando, y cortando los hierros de su cárcel; y por sí no lo entendieran sus admiradores y afines oprimidos, lo dice en su carta: "que sirva de ejemplo al país para cortar sus cadenas".

Este gesto habrá desatado al célebre aviador una tremenda tempestad de odios sobre su cabeza; juramentos y rencores jamás olvidables que siembran de abrojos la senda que todavía tiene que recorrer. Pero, en cambio, el propio gesto abre ante él la aurora dorada de millones de voluntades, que le aplauden entusiastas y le acompañan espiritualmente hacia su justa recompensa.

Recompensa merecidísima por el ejemplo, que es lo más valioso de la vida. Así como él ha cortado sus rejas, todos debemos cortar las nuestras, libertándonos de una vez y para siempre de esta cárcel de oprobio en que nos hallamos y que no podemos ni debemos sufrir ni un momento más.

Quien esto escribe, envía a Franco, por el éter, su admiración y su simpatía, y allí donde esté, reciba la impresión de nuestra voluntad la cual le imita, y por lo tanto, sierra en mano, también está cortando sus rejas y sus cadenas y sus trabas, para llegar cuanto antes a decir, como Franco: ¡soy libre!

ALBERTO CARSI.

¿Falta uno?

En el número 708 de «Em-

pordà Federal», correspondiente al 29 de noviembre último pasado, hemos leído un artículo titulado «Cal homenatjar els homes que palesaren l'honradesa d'uns ideals sense claudieacions en aquells temps de màxim vilipendi», en el cual se manifiesta el propósito de honrar la dignidad civil de los concejales que fueron encarcelados injustamente por un acuerdo que tomaron en una sesión municipal. Nos parece muy bien que se rinda homenaje al sacrificio de las personas por haber defendido unos ideales, sean los que sean, máxime si antes del sacrificio vislumbraron el peligro que pudiera amenazar la libertad. Pero el caso es, que al repasar la lista de concejales que fueron encarcelados, hemos notado con no poco asombro la omisión voluntaria, desde luego, del ex concejal señor Junyer, el cual votó como los que van a ser homenajeados el acuerdo que motivó el encarcelamiento de este señor con los demás.

El señor Junyer tuvo el valor de las convicciones que creímos ser merecedor cual los demás, del homenaje que se prepara para no mucho tardar. Como que «Empordà Federal» nada dice de esta omisión, creemos sería de interés público se decifra este enigma, pues no vaya a resultar que ante semejante injusticia tenga-

mos que ser nosotros quienes preparemos un homenaje con su correspondiente banquete para el señor Junyer, que probó las amarguras de una cárcel por tener el valor de sostener sus convicciones.

COPLAS DEL DIA

No hay JUSTICIA

¡Al obrero de ruín talle se le da un tiro en la calle!...
¡En cambio, nunca hay sanciones para los altos ladrones!...

¡De Justicia no hay noticia, cual todo el mundo verá!...
¡No hay Justicia! ¡No hay Justicia!
(¡Pero algún día la habrá!)

¡Durante la Dictadura (según la gente asegura) hubo numerosos socios que hicieron grandes negocios!...

¡Ni a uno solo; vida mía, de esos bandidos de ayer persiguió la Policía, ni los logró detener!

¡Robar a España substancia?...
¡Eso no tiene importancia!...
¡Lo grave es, querido Hilario, cambiar un itinerario!...

¡Lo que es fuerza a sangre y hierro, en este pueblo español es impedir que un entierro cruce la Puerta del Sol!

¡Aquí, el delincuente alto se salta la ley de un salto!...
¡Y al pequeño delincuente se le da un tiro en la frente!...

¡Ante proceder tan tierno, el general Berenguer diz que lo que hizo el Gobierno fué cumplir con su deber!

¡El deber del que gobierna en una nación moderna

es procurar que, en sus modos, la Justicia llegue a todos!...

¡Y Berenguer, el amable y meloso general, aún no encontró un responsable de "crimen dictatorial"! *

¡Aquí a quien grita o protesta se le da un tiro en la testa!...
¡Y al que a España quita vida se le da un acta en seguida!...

¡De Justicia no hay noticia: como todos podéis ver!...
¡No hay Justicia! ¡No hay Justicia!
(¡Pero un día... la va a haber!)

LUIS DE TAPIA.
(De "La Libertad" de Madrid).

Llibreria Batllosera

LLIBRES

LLIBRES

LLIBRES

Enginyers, 3 Figueres

NOTICIAS

La opinión figuerense ha recibido y secundado con natural entusiasmo la campaña iniciada por la revista "La Galería" y acogida como propia por los estudiantes, invitando a todos los ciudadanos, sin distinción de categorías, a suplicar del Gobernador de Gerona interese del Gobierno la libertad del compatriota D. Jaime Miravittas, que hace más de un mes se halla en nuestra prisión celular.

Aplaudimos y recogemos también con verdadera simpatía la iniciativa y no cejaremos en propalarla hasta que la justicia brille por sus fueros.

Tipografía IDEAL, Muralla, 4-Figueras

BANCO de Figueras = L. Vergés Vilanova

Cambio de monedas : Valores - Cupones : Cuentas de Ahorro

Y DEMAS OPERACIONES DE BANCA

CASA DE CONFIANZA, ECONOMIA Y RESERVA

Plaza Pi Margall

FIGUERAS

Gimnasio Ibérico

Calle de Santa Leocadia, 17 FIGUERAS

Dirigido por D. Francisco de A. Castellví Vila, Médico-Cirujano y Profesor de Gimnasia por la Facultad de Medicina de Madrid

Método racional según las modernas orientaciones científicas.—Gimnasia sueca.—Gimnasia respiratoria.— Local construído exprofeso para gimnasia.—Cuarto de baño con piscina y duchas.—Aparatos modernos.—Clases para alumnos y alumnas en horas distintas.—Horas especiales para personas mayores.

Para matrículas y demás detalles en el mismo de 7 a 8 noche

RAYOS X

San Antonio, 32 FIGUERAS

Curación de la tiña con una sola aplicación.—Curación de neoplasias malignas, etc. (mala lletjos)—Depilación radical del vello: Tratamiento inofensivo. Cientos de éxitos.—Corrientes eléctricas, Lámparas leucodescente, Masaje eléctrico, Rayos ultravioleta de gran potencia, Radio terapia intensiva y profunda, Tubos modernísimos de gran potencia.

CISTOSCOPIOS Y ONDAS OPACAS

A DISPOSICIÓN DE LOS SEÑORES MEDICOS

16 años de continuos éxitos

HORAS DE DESPACHO: Todos los días, de 10 a 12 de la mañana, exceptuando los festivos.

BANCA ARNUS

Casa Central: Plaza de Cataluña, 22

BARCELONA

Sucesora de Evaristo Arnús

Fundada en 1846

Casa Matriz: Pasaje del Reloj

Sucursales en Balaguer, Berga, Cervera, Igualada, Lérida, Manresa, Puigcerdá, Solsona, Tárrega y Vich

SUCURSAL de FIGUERES: Casades Codól 15-Rambla

Cámara acorazada con departamentos de Balquiler—BANCA-BOLSA-CAMBIO—Negociamos los cupones vencimiento cte.

Compra-venta al contado de toda clase de valores de contratación corriente con entrega en el acto de los títulos